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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE  FRÈRE-ANDRÉ (028) 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA CINQUIÈME SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT TENUE LE 24 MARS 2021 À 19 H 00, À L’ÉCOLE FRÈRE-

ANDRÉ VIA TEAMS 

 

PRÉSENCES :  

 

Présent Absent   

x  Audrey Archambault Parent 

x  Stéphanie Benjamin Parent 

 x Pascale McNulty Parent 

x  Jean-François Pouliot Parent 

x  Julie Robert Parent 

x  Gislain Tardif Parent 

 x Hélène Lévesque Représentante du service de garde 

x  Ève-Lyne Messier Enseignante 

x  Marianne Picard Enseignante 

x  Johanne Robitaille Enseignante 

x  Danielle Desrochers Représentante du personnel de soutien 

 x Laurie-Anne Laberge-

Desjardins  

Représentante du personnel 

professionnel 

x  Lisanne Chabot Membre de la communauté 

x  Julie Palin Directrice 

 

 SUBSTITUTS :  

 x François Costantino Parent 

x  Jessica Hogue Parent 

x  Judith Marziali Parent 

 x Mathieu Tremblay Parent 

 x Stéphanie Dubois Enseignant 

 x Lucie Vincent Enseignant 

 x Camille Thériault Professionnel 

 x Valérie Laramée Soutien 

 x Marie Desbiens SDG 

           

  ____________________________________________ 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 19H00 
 

 Madame, Stéphanie Benjamin, vice-présidente, accueille les 

membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h10. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Julie Palin demande l’ajout du point 8.3 – Semaines du livre             

 

 Il est proposé par Gislain Tardif d’adopter l’ordre du jour avec 

l’ajout et il est adopté à l’unanimité. 
 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SEANCE 

DU 27 JANVIER 2021 

 

 Il est proposé par Stéphanie Benjamin d’adopter le procès-verbal, 

il est adopté à l’unanimité. 
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Julie Robert se joint à la réunion et prend le relais de Mme Benjamin. 

 

4. PERIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucune question 

 

5. RAPPORT DU REPRESENTANT AU COMITE DE PARENTS 

Mme Robert a assisté aux 2 réunions du CP, soit celles du 3 février et 10 

mars. 

- La conférence de M. Robillard est disponible en ligne jusqu’au mois de 

juin. 

- Des capsules d’ergothérapie présentées par la zone Pro-Études seront 

disponibles en ligne également. 

- Présentation du service « Là pour toi » pour bonifier le tutorat et l’aide 

psychosociale offerts par Alloprof et Tel-Jeunes. Les coordonnées sont 

sur le site Web et la page FB du CSSDHR. 

- Présentation sur les programmes offerts dans les différentes écoles du 

CSSDHR. 

- Le comité COVID CSSDHR (dont 6 parents du CP font partie) est 

disponible pour répondre aux questions des parents. 

- Les CÉ sont interpellés pour l’offre de formation du Comité de parents. 

- Le FCPQ fera la tournée des CSS pour répondre aux questions des 

parents. 

- Un nouveau guide pour les parents d’élèves EHDAA est disponible. 

 

 

6. POINTS DE SUIVI 

 

6.1 INFO-COVID 

À ce jour, 2 classes ont été fermées depuis le début de l’année. La 

Santé Publique a modifié les règles de confinement en cas de variants. 

Un courriel a été envoyé par la direction à ce sujet. 

Pour soutenir les élèves, l’école a principalement ajouté du soutien en 

classe.  Du tutorat sous forme d’aide aux devoirs a aussi été ajouté 

pour quelques élèves.  Les activités parascolaires continuent d’être 

offertes dans le respect des mesures sanitaires.  Le port du masque se 

vit bien dans l’école pour pratiquement tous les élèves, on reste 

sensibles et vigilants pour les classe TSA afin que tout se passe bien. 

 

6.2 QUALITÉ DE L’AIR 

Le CÉ prend connaissance des tests de qualité de l’air et des mesures 

prises et à prendre. 

 

6.3 TRAVAUX À L’ÉCOLE ET EAU 

Le CSS continue de faire des tests sur le système d’eau.  Une question 

est posée par rapport à la suffisance des buvettes dans l’école.  Les 

portes qui devaient être changées l’ont été. La porte # 2, inchangée, 

sera peinte.  Une rencontre du CÉ avec les Ressources matérielles du 

CSS est toujours envisagée. 

 

6.4 FORMATION OBLIGATOIRE DU CÉ 

6.4.1 FORMATION DU MINISTÈRE AUX PRÉSIDENTS ET 

DIRECTIONS 

La présidente et la direction ont assisté à une formation offerte, 

par le Ministère, intitulée : « Le conseil d’établissement : 

l’incontournable collaboration entre la présidence du conseil et 

la direction ». 

 

6.4.2 FORMATION DU CSSDHR 

Une formation a été offerte par le Centre de service et quelques 

membres du CÉ y ont assisté.  Un membre, M. Gislain Tardif,  
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faisait même partie du comité organisateur.  Les membres, y 

ayant assisté, ont fait part de leur satisfaction à l’égard de cette 

formation.  Bravo au Comité organisateur ! 

 

6.4.3 CAPSULES DE FORMATION DES MEMBRES DU CÉ 

Suite à l’écoute de la capsule # 5 et de celle sur le régime 

pédagogique et grille-matières, le CÉ souhaite trouver une 

façon simple d’envoyer le procès-verbal et l’ordre du jour des 

rencontres à l’ensemble des parents de l’école.  L’envoi dans 

l’Info-Parents est envisagé. 

 

6.5 SÉCURITÉ AUX ABORDS DE L’ÉCOLE 

Le CÉ rappelle l’importance de la sécurité autour de l’école.  Les 

suggestions suivantes sont adressées par le CÉ à la direction: 

- Interpeller les policiers afin qu’il y ait plus de présence le matin à   

   l’arrivée des élèves; 

- Faire un suivi auprès de la municipalité au sujet des bollards sur les  

   rues Armand-Guillet et Bessette et l’installation d’un panneau  

   d’arrêt à l’intersection des deux rues. 

Il est à noter qu’un message a été remis sur la page Facebook de 

l’école dernièrement.  Il est aussi mentionné que si des écarts de 

conduite sont flagrants, il est demandé de les adresser à la direction 

pour un suivi auprès des parents concernés. 

 

6.6 COMITÉ COUR D’ÉCOLE 

      Point reporté. 

 

7. POUR APPROBATION 

 

7.1 HORAIRE 2021-2022 

      L’horaire présenté est le même que cette année. 

 

 Jean-François Pouliot propose l’adoption de l’horaire et c’est 

adopté à l’unanimité. 

 

7.2 GRILLE DES MATIÈRES – LIP 86 

Les grilles présentées sont les mêmes que cette année.  

 

 Stéphanie Benjamin propose l’adoption des grilles des matières et 

c’est adopté à l’unanimité. 

 

7.3 DONS REÇUS – LIP 94 

Aucun nouveau don à approuver. 

 

7.4 ACTIVITÉS 

7.4.1 PROJET CULTUREL ET ARTISTIQUE - PROJET DE 

L’ARBRE 

Un projet de style « land-art » est proposé, par Mme Palin 

ainsi qu’un comité, afin de créer une œuvre artistique, à 

laquelle les enfants de l’école participeront activement,  

représentant la diversité et la solidarité au sein de l’école 

Frère-André.  Cette œuvre sera conçue en collaboration avec 

M. Jean Guillet.  Des commanditaires seront approchés.  Il est 

proposé qu’une partie des frais reliés à ce projet soit prise 

dans le fonds à destination spéciale jusqu’à un maximum de 

4000$. 

 

 Julie Robert propose d’approuver que le fonds à 

destination spéciale finance le projet jusqu’à concurrence 

de 4000$ et c’est approuvé à l’unanimité. 
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7.4.2 PROJET MA CABANE À L’ÉCOLE 

Il est proposé d’offrir des collations à l’érable aux élèves au 

cours du mois d’avril.  Trois collations seront achetées auprès 

de 3 érablières différentes et ce, dans le but d’encourager 

l’économie locale.  Un montant estimé à 1500$ serait alors 

pris dans le fonds à destination spéciale pour ce projet.  La 

directrice accepte de bonifier cette idée si nécessaire. 

 

 Gislain Tardif propose d’approuver que le fonds à 

destination spéciale finance le projet jusqu’à concurrence 

de 1500$ et c’est approuvé à l’unanimité. 

 

7.4.3 DICTÉE TPL 

L’école souhaite participer de nouveau à l’activité de collecte 

de fonds pour la Clinique de pédiatrie sociale L’Étoile. Les 

élèves pourront demander à leur famille de les financer pour 

une dictée spéciale. Les fonds amassés seront remis à 50% à 

L’Étoile et à 50% à la classe et pourront être utilisés pour 

organiser une ou des activités qui bénéficieront aux élèves du 

groupe avant la fin de l’année.  La dictée aura lieu en début 

avril.   Les sollicitations sont en cours. 

  

 Ève-Lyne Messier propose l’approbation de la dictée TPL 

et c’est approuvé à l’unanimité. 
 

 Gislain Tardif propose une prolongation de la séance, adopté à 

l’unanimité. 
    

8. POUR INFORMATION 

 

8.1 RÉVISION BUDGÉTAIRE 2020-2021 – LIP 96.24 

Point reporté. 

 

8.2 FONDS À DESTINATION SPÉCIALE – LIP 94 

Point reporté. 

 

8.3 SEMAINES DU LIVRE 

Point reporté. 

 

 

9. POUR CONSULTATION 

 

9.1 CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION – LIP 79 

La direction générale adresse une consultation au conseil 

d’établissement sur les critères de sélection de la direction d’école, 

dans le futur.  

 

 Jean-François Pouliot propose que le CÉ mandate un comité pour 

répondre à la question et c’est adopté à la majorité. 

 

Les volontaires se manifestent.  Le Comité sera formé de Jean-

François Pouliot, Julie Robert, Jessica Hogue, Marianne Picard, 

Danielle Desrochers et Johanne Robitaille.  Un compte-rendu sera 

donné au prochain CÉ. 

 

 

9.2 RECYCLAGE DES MASQUES 

 

 Julie Robert propose que le CÉ mandate un comité pour se 
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pencher sur des solutions de recyclage des masques d’intervention 

et c’est adopté à l’unanimité. 

 

Le Comité sera formé de Gislain Tardif, Ève-Lyne Messier, Julie 

Robert, Stéphanie Benjamin et Judith Marziali.  Un compte-rendu 

sera donné au prochain CÉ. 

 

 

10. CORRESPONDANCE  

Aucune correspondance 

 

 

11. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucun public 

 

12. VARIA 

Aucun point ajouté.  

 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 Madame Johanne Robitaille propose la levée de la séance à 21h33 et 

c’est approuvé à l’unanimité.   

 

 

 

__________________________ 

___________________________ 

Jean-François Pouliot, secrétaire 

 

 

_______________________                _________________________ 

Julie Robert, présidente                             Julie Palin, directrice 

   

 


